

## L'individualité et l'acceptation dans le mariage

Votre partenaire n'est pas vous. Il ou elle est une autre personne, créée à l'image de Dieu, et non à votre image.

Elle a le droit d'être différente, et d'être traitée et respectée comme telle. es différences. Comment apprendre à vous adapter aux différences de votre partenaire sans perdre votre identité propre ? Comment apprendre à apprécier l'individualité de l'autre personne ? Comment pouvez-vous apprendre à vivre avec cette personne qui est si différente de vous ? La question est : « quand vous vous mariez, finissez-vous par le faire avec quelqu'un qui est votre opposé ou avec quelqu'un qui vous est semblable ? » La réponse est « oui » avec les deux. Il y aura des ressemblances aussi bien que des différences, et vous devez apprendre à vous adapter aux deux.

Pensez-y de la façon suivante :

Nous nous marrions pour nos ressemblances. Nous restons ensemble pour nos différences.

Les ressemblances blasent, les différences attirent.

Les différences sont rarement la cause de conflit dans le mariage ; les problèmes viennent de nos ressemblances.

Les différences sont l'occasion, les ressemblances la cause. Les différences peuvent servir d'élément déclencheur, de point de controverse, mais nos ressemblances créent le conflit entre nous.

Les mêmes différences qui au départ nous ont attirés l'un vers l'autre plus tard nous éloignent et encore plus tard peuvent nous rapprocher. Les différences attirent d'abord, puis irritent, puis frustrent, puis éclairent, et enfin peuvent nous unir. Ces traits de caractère qui intriguent lorsqu'on se fréquente, amusent au début du mariage, commencent à irriter avec le temps et exaspèrent lors des conflits dans les mariages plus avancés ; mais la maturité aidant, cela change et l'individualité de l'autre personne devient précieuse, même dans ces différences qui étaient irritantes au départ.

Les différences abondent dans le mariage. Généralement, elles peuvent être divisées en 2 catégories :

La première inclut ce qui ne peut être changé, comme l'âge, la race, l'apparence, la famille et l'arrière-plan culturel. C'est votre métabolisme corporel qui déterminera la température que vous voulez dans la maison, si